

1月 園だより

ご意見・ご要望は1件ありました。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

明けましておめでとうございます。

新しい一年がスタートしました。ご家族お揃いで希望に満ちた新年を迎えたことと思えます。昨年は保育園へのご理解、ご協力ありがとうございました。本年も子ども達が元気で笑顔溢れる保育園生活ができるよう、保護者、地域の皆様と共に手を取り合い保育を進めていきたいと思えます。さて子ども達にとってはまとめの期に入ります。残り3ヵ月という短い期間ですが安心、安全な環境の下、一人ひとりに寄り添い思いを受け止めながら多くの活動を通して健やかな成長に繋げていきたいです。本年も宜しくお願い致します。

1月の行事予定

1	火	元日
2	水	年始休み
3	木	
4	金	初登園、園児職員全体集会
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	英語
9	水	
10	木	避難訓練 太鼓
11	金	今帰仁消防署・出初式 (めろん組)
12	土	マラソン大会 作品展
13	日	
14	月	成人の日
15	火	英語
16	水	誕生会
17	木	弁当会 避難訓練 (地震→火災→津波) 太鼓
18	金	リトミック
19	土	
20	日	桜まつり (MOTOBUっ子ショー・めろん組出演)
21	月	リトミック
22	火	英語
23	水	桜花見
24	木	
25	金	リトミック
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	英語
30	水	リトミック
31	木	

クラス状況

いちご組

先月の発表会では一人一人自分を表現し沢山の保護者の方に見守られる中、泣かずに出来た事に改めて子ども達のすごさに感動しました。日々の生活の中でも出来る事が増え、出来た満足感で嬉しそうです。そして寝る事で更に意欲を持ち次に繋げられるよう子ども達との関わりを大切にしています。今月はマラソン大会があります。体調を見ながら園庭でかけっこしたりと体力づくりをしていきたいと思えます。

れもん組

先月のムーチー作りでは、こねたり、カーサー葉の匂いを嗅ぎ子ども達が様々なリアクションをしていました。園庭では、砂場やぞうさんのすべり台で遊んでいましたが最近では、大きいすべり台に興味を持ち少しずつ挑戦しています。又、ブランコに乗ったりと行動範囲が広がり遊び方も変わり、遅くなってきました。寒くなってきています園庭に出てトラック一周を走り体力づくりをしています。

もも組

先月の発表会では、運動会より更に成長し、泣かずに頑張っていました。異年齢交流をしていく中で最近では、下のクラスのお友だちのお手伝いをしたり、一緒に遊んだりとお兄ちゃん、お姉ちゃんになってきています。寒くなってきていますが、園庭に出ると元気に遊ぶ子ども達。今月のマラソン大会に向け走る練習も頑張っています。体調に気を付けながら過ごしていきたいと思えます。

とまと組

先月の発表会では、子ども達が笑顔で楽しんでいる様子が見られ成長を感じる事が出来ました。クリスマスリース製作では、ハサミを上手く使ったり折り紙でサンタさんを折る等、手先が器用になって来ています。これからの季節に適しているマラソンにも取り組み丈夫な体づくりをしていきたいと思えます。とまと組での残された3ヵ月、多くの活動をしながら楽しく過ごしていけるようご家庭でも健康管理をお願いします。

めろん組

新しい1年が始まりました。卒園までの3ヶ月、楽しい保育園生活が送れるように元気よく過ごして行きたいと思えます。先月のムーチー作りでは、地域の方にサンニンの葉で包み方を教えてもらい、シンメー鍋で蒸している様子も見学する事ができました。おやつで頂いたムーチーは格別に美味しかったようです。又、製作活動も多く取り組み折り紙やビーダマアートに挑戦しました。完成した色々な作品に大満足で自信がついてきたようです。

